



Fan-Support aus dem «Hellwies» für das Frauen-Nationalteam

Im Rahmen einer Fan-Aktion hat die Schule Hellwies Ticktes für das Women's Nations League-Spiel Schweiz gegen Spanien im Zürcher Letzigrund erhalten. Rund 100 Schülerinnen und Schüler nutzten die Gelegenheit und reisten am Dienstag, 31. Oktober 2023, zusammen mit einigen Lehrpersonen und Eltern nach Zürich. Für viele der Jugendlichen war es das erste Mal, dass sie ein solches Spiel live miterleben durften.

Gute Stimmung trotz Niederlage

Lautstark und mit Fahnen feuerten die Volketswiler Schülerinnen und Schüler Ramona Bachmann, Alisha Lehmann oder Alayah Pilgrim an – zusammen mit rund weiteren 8000 Zuschauern. Genützt hat es leider nicht viel – die Schweizerinnen gingen gegen Spanien mit 1:7 regelrecht unter.

Doch das Resultat tat der guten Stimmung der «Hellwies»-Gruppe keinen Abbruch. So wurde nach dem Spiel noch Unterschriften von einzelnen Spielerinnen nachgejagt und gutgelaunt die Heimreise mit dem Zug nach Schwerzenbach angetreten.



Die Schülerinnen und Schüler aus dem «Hellwies» durften das Spiel der Schweizer Frauen-Nationalmannschaft gegen Spanien live im Letzigrund mitverfolgen. Bild: Beatrice Zogg